
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N°17 
Anno Scolastico 2023/2024 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 28 Novembre 2023 alle ore 18,00 in modalità mista sia attraverso 
la connessione a “Microsoft Teams” sia in presenza presso la scuola 
Primaria “F.lli Pagliero” in via Madonna della Neve n.30 San Maurizio 
Canavese, si riunisce il Consiglio di Istituto convocato con comunicazione 
prot.n. 0007608 - 20/11/2023 - II.1 - U, per discutere i seguenti argomenti 
all’ordine del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2) Delibera radiazioni residui passivi; 
3) Delibera piano uscite didattiche a.s. 2023/24; 
4) Delibera scarico beni da inventario; 
5) Aggiornamento Regolamento d’Istituto; 
6) Comunicazioni orari dei colloqui attraverso sito internet; 
7) Comunicazione Scuola – Famiglie; 
8) Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta il Presidente: Sig. CALABRESE Massimo. 
 
Svolge mansioni di segretario: Ins. BALLESIO Mariagrazia. 
 
Risultano assenti: DIANA Wanda 
 
Si procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 
 
1)Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
2)Radiazioni residui passivi.  
Diminuzione dei seguenti residui passivi: 
Anno 2022 – importo: 450,82 RADIATO PER INSUSSISTENZA DEBITO. 
Approvato all’unanimità. Delibera n. 1 
 
3)Viene presentato il piano uscite didattiche a.s. 2023/24 e viene approvato 
all’unanimità. Delibera n.2. Il costo del trasporto per ogni uscita è 
notevolmente aumentato rispetto all’anno precedente e per poter 
acconsentire alle Scuole dell’infanzia di svolgere un’uscita didattica ( la quota 
PTOF è molto bassa) si integrerà, ove possibile, con i fondi  che il Comune 
di San Maurizio ha versato alla Scuola per le gite scolastiche. 
Poiché molte famiglie non hanno ancora versato la quota PTOF si propone 
di fare un sollecito tramite diario.  
4)Scarico beni inventariati. Approvato all’unanimità. Delibera n.3 
5)Vengono apportati alcuni aggiornamenti al Regolamento d’Istituto con il 
supporto della Commissione. 
6) I genitori richiedono che gli orari di ricevimento dei professori vengano 
inseriti con anticipo sul sito dell’Istituto e che ci sia puntualità per quanto 
riguarda la possibilità di prenotazione ai colloqui mensili. 
7) Si richiede di pubblicare sul sito con anticipo le comunicazioni che 
riguardano i genitori. 
8) L’ins. Teppa Paola propone al Consiglio un nuovo orario del plesso 
Calvino per il prossimo anno scolastico: 
Lunedì 8:30/13 e 14:30/16:30 
Martedì 8:30/13 



Mercoledì 8:30/13 e 14:30/16:30 
Giovedì 8:30/13 e 14:30/16:30 
Venerdì 8:30/12:30 
Il Consiglio si dimostra favorevole all’unanimità 
La Dirigente Scolastica comunica che San Francesco al Campo sarà il 
comune di partenza per la seconda tappa del Giro d’Italia il 5/5/2024, per cui 
le Scuole Calvino e Costa sono state coinvolte per realizzare il logo della 
manifestazione (la premiazione avverrà a gennaio) 
 
PNRR Stem e Multilinguistico: l’avviso e  descrizione progetto verranno 
discussi nel prossimo Consiglio di metà dicembre. 
 
Viene richiesto l’uso degli asciugamani (anziché scottex) per alcune classi 
del plesso Pagliero. Il Consiglio all’unanimità così si esprime: visto i casi di 
Covid e di Polmoniti in aumento ne sconsiglia l’uso e richiede di informarsi 
presso l’ASL di competenza se ci sono regole a riguardo. 
 
La seduta termina alle ore 19:30. 
 
 
 
 
 
     Il segretario                 La Dirigente Scolastica               Il Presidente  

 Ins. Mariagrazia BALLESIO     Prof.ssa Cristina GHIONE        Sig. Massimo CALABRESE 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


